

こんにちは! かさもと 俊也です!

元気ハツラツ写真レポート!

vol.1 で掲載した以降の写真をまとめております



▲ 山本県知事と
平成24年8月から、新しく県政を担う山本繁太郎知事と（知事室にて）



▲ 副委員長就任
決算特別委員会副委員長に就任



▲ 紀ノ國屋青山店山口フェア視察
県産品の販路拡大を目指し開催された紀ノ國屋山口フェア視察（青山店にて）



▲ 全国和牛能力共進会視察
第10回全国和牛能力共進会視察。佐世保市にて開催（楨本農林水産委員長と）



▲ 全国都市緑化フェア視察
第29回全国都市緑化フェアTOKYOを党県議団で視察。（吉田充宏県議と）



▲ 第31回中国地方県議会議員親善野球大会
山口県議会チームは、見事準優勝を果たしました（西京スタジアムにて）

県政報告会・対話集会

平成24年は、市内14ヶ所において、県政報告会・対話集会を開催いたしました。皆様からいただいたご意見・ご要望は関係機関に対応を申し入れています。



▲ 川尻地区 10月29日（月）



▲ 野波瀬地区 11月13日（火）



▲ 俵山地区 11月6日（火）



▲ 立石地区 11月26日（月）



仙崎新市場にて初セリ
（1月：山口ながと漁協仙崎支所）

こんにちは!かさもと俊也です!県政レポート
【vol.2】2013年1月1日発行

2013年スタート!

皆様如初春のお慶びを申し上げます。議員活動を始めさせていただきます、一年が経過しました。皆様にはその間、様々な場面でご迷惑をおかけした点、深く感謝を申し上げます。

昨年は、県議会の本会議におきまして、二度にわたり一般質問に登壇させていただきました。今後も長門地域にお住まいの皆様への代弁者として、重責を全うしてまいります。昨年、世界に目を向けますと、昨年はアメリカで大統領が再選され、ロシア、中国、韓国などでは新しいリーダーが誕生した年でありましたが、わが国におきましても、自由民主党が政権を奪還、第二次安倍内閣が誕生し、歴史的な日本再生の第一歩を踏み出しました。本県におきましても、県を再起動させることとした山本新知事が就任し、いの一の重点課題として、「産業力・観光力の増強」を掲げられました。本年4月には、「産業戦略本部」が設置され、明日の地域の活力を生む強い産業力の形成に向けた取組がいよいよ始まりま

す。私は、わが長門地域が得意とする農林水産業や観光産業など、県内各地域が持つ産業潜在力や特色を活かした施策を進めていくことこそ、新たな県づくりの第一歩と考えます。これに先んじ本市においても、大西市長が「ながと成長戦略検討会議」を立ち上げられましたので、本年は、国・県・市が相携え経済再生に向けた施策を次々と実現に移していく、まさにスタートの年となります。加えて、少子高齢化に歯止めがかからない社会の中で、長門地域をはじめとする中山間地域の自立・発展にとって、子育てや教育、医療や福祉の充実も待ったなしの課題です。

私は、県政最大与党の一員として山本知事を全力で支えてまいります。本年が皆様にとりまして幸多き年となりますよう祈念申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。

山口県議会議員

山本俊也